

LEARN

Tingkatkan Kualitas Kader, Gerindra Ponorogo Gelar Pendidikan Politik

Muh. Nurcholis - PONOROGO.LEARN.WEB.ID

Dec 31, 2021 - 14:25



Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Ponorogo, Supriyanto membuka Pendidikan Politik dan Konsolidasi Organisasi Kader Gerindra Kecamatan Bungkal di Desa Bekare. (Foto-Foto : Istimewa)

Indonesia Raya (Gerindra) Kabupaten Ponorogo menghadapi Pemilihan Umum (Pemilu) sebagai pesta demokrasi Pemilihan Legislatif (Pileg) dan Pilkada serentak 2024 serta Pilpres melakukan pembinaan internal demi merebut simpati masyarakat Bumi Reyog.

Salah satu langkah yang ditempuh DPC Partai Gerindra Kabupaten Ponorogo melalui kegiatan pendidikan politik dan konsolidasi organisasi. Sebanyak 110 orang peserta yang mengikuti agenda internal DPC Partai Gerindra Kabupaten Ponorogo di Desa Bekare, Kecamatan Bungkal, Kamis (30/12/2021) malam.



Dalam kegiatan itu, Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Ponorogo, Supriyanto sangat gamblang menyampaikan bahwa melalui peningkatan pendidikan politik bagi kader-kader diharapkan akan membangun semangat baru.

Kang Pri sapaan akrab Supriyanto menegaskan bahwa kader Gerindra harus memiliki militansi dan nantinya menjadi lebih siap, berani, kreatif, dan inovatif dalam menjadi pemimpin. "Selain itu dalam Pileg dan Pilkada serta Pilpres, Gerindra Ponorogo ingin mendulang suara sebanyak-banyaknya guna mendapatkan tambahan perolehan kursi di dewan dan menyiapkan kader untuk menjadi calon pemimpin," ungkap pria yang juga anggota Komisi II DPR RI ini.



Masih menurut dia, dengan dilaksanakannya pendidikan politik dan konsolidasi partai Gerindra diharapkan seluruh kader dan pengurus memiliki wawasan semakin luas, semakin matang sehingga para kader dan pengurus siap menghadapi pemilu. "Kemudian persiapan kita menghadapi pemilu legislatif dan pilpres serta pilkada itu kita sudah siap," paparnya.

Politisi gaek ini juga ingin mempersiapkan kader Gerindra menjadi pemimpin yang bermanfaat, baik bagi kepentingan partai maupun masyarakat luas. "Kami juga ingin melakukan penyegaran dan perubahan kepemimpinan. Sudah saatnya kaum muda menggantikan generasi lama," beber pria asli Bediwetan, Bungkal, Ponorogo ini.



Nampak hadir adalah anggota DPRD Kabupaten Ponorogo dari Partai Gerindra, Mulyono. "Kami seluruh kader dan pengurus Gerindra Kecamatan Bungkal maupun dari Dapil Ponorogo IV siap merebut hati dan suara masyarakat," ucap Mulyono. (Muh Nurcholis)